

Jumat Berjamaah di Narmada, Kapolresta Mataram dan Bupati Lombok Barat Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.KINERJA.CO.ID

Sep 30, 2023 - 09:47



Kapolresta Mataram saat menyerahkan bantuan 30 buah Al-Qur'an kepada pengurus Masjid Namira Narmada, (29/09/2023)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SI.K., MH., bersama Bupati Kabupaten Lombok Barat H, Fuzan Khalid melaksanakan Jumat berjamaah dengan masyarakat di Masjid Namira, Dusun Muhajirin Desa Narmada,

Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat, (29/09/2023).

Kegiatan tersebut sekaligus menjalankan program Kapolresta Mataram dalam menjaga dan memelihara Kamtibmas melalui Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat.

Saat dikonfirmasi media ini, Kapolresta Mataram mengatakan program tersebut merupakan kegiatan rutin yang dilakukan seluruh Jajaran Polresta Mataram pada tiap hari Jumat sebagai upaya memelihara Kamtibmas yang kondusif di tengah lingkungan masyarakat.

"Biasanya gangguan Kamtibmas itu munculnya dari lingkungan masyarakat terkecil kemudian melalui digitalisasi menyebar kesegala penjuru, oleh karenanya Polresta Mataram tidak akan capek dan lelah untuk selalu mengajak seluruh masyarakat di lingkungan terkecil sekalipun untuk selalu bersama-sama menjaga Kamtibmas, salah satunya Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat ini," ucapnya.

Ia pun menyampaikan rasa syukurnya pada kegiatan tersebut, Bupati Lombok Barat dapat hadir di tengah masyarakat untuk memberikan support dan semangat kepada warganya.

"Kehadiran Bapak Bupati tentu memberikan nilai tersendiri di mata masyarakat. Dengan melakukan dialog secara langsung dengan Bupati, diharapkan masyarakat setempat dapat mendengar pesan-pesan yang disampaikan khususnya dalam memelihara kondusifitas di tengah masyarakat," jelasnya.

"apalagi Bapak Bupati pada kesempatan tersebut ditunjuk sebagai Khatib Shalat Jumat, yang dalam khutbanya mengajak masyarakatnya untuk selalu menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Lombok Barat," kata Kapolresta menambahkan.

sebagai buah tangan pada kegiatan tersebut, Kapolresta Mataram menyerahkan 30 buah Mushab Alquran kepada Masjid tersebut yang diterima langsung oleh Tahmir Masjid Namira Narmada.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut selain Bupati Lombok Barat dan Kapolresta Mataram adalah Camat Narmada, Kapolsek Narmada, Wakapolsek Narmada, Kanit Binmas Polsek Narmada, Kanit Shabara Polsek Narmada, Kepala KUA Kecamatan Narmada, Kepala Kemenag Kabupaten Lombok Barat, Segenap Tahmir Masjid Namira, Para tokoh di lingkungan setempat serta para Jamaah Shalat Jumat. (Adb).